

LABORAL

La plantilla de Daher se concentra ante Airbus para intentar frenar despido de 45 personas

Trabajadoras y trabajadores de la empresa Daher, se han concentrado este miércoles frente a las puertas de Airbus, en señal de protesta por el ERE planteado para despedir a 45 personas, como consecuencia del retraso en la puesta en funcionamiento del Hub logístico, pese a que fue inaugurado el pasado verano. Esta tarde volverá a concentrarse el turno de mañana y el lunes próximo se repetirán las movilizaciones.

El secretario general de Industria CCOO Albacete, Marcelino Zornoza, ha explicado que “las negociaciones del Expediente de Regulación de Empleo de momento no han dado las



soluciones que se pretendían, como era que se abriera de una vez por todas el Hub, para evitar la destrucción de los 45 puestos de trabajo que implica el ERE”.

Zornoza ha explicado que para CCOO

es incomprensible que una obra de la magnitud del Hub, que debería haberse hecho con todas las garantías desde el punto de vista de la seguridad para todos y todas las trabajadoras.

[LEER MÁS](#)

Carmen Juste reivindica CCOO como referente social en la provincia y altavoz de todas las realidades laborales



La secretaria general de CCOO Albacete, Carmen Juste, junto a parte de la Ejecutiva que le ha acompañado en el mandato que está a punto de concluir, ha compartido un desayuno informativo con redactores y redactoras y dirección de medios de comunicación. Carmen Juste ha adelantado que si sale elegida pasará al ámbito regional para

ostentar la secretaría general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía de Castilla La Mancha.

La secretaria general de CCOO Albacete, Carmen Juste, ha querido agradecer a los medios de comunicación la importante labor que realizan, señalando que “sin vuestra profesionalidad

sería imposible trasladar a la ciudadanía el trabajo desarrollado, máxime teniendo en cuenta la información que se genera en el sindicato. Además, en estos momentos en los que hay tal exceso de información y que es tan difícil a veces distinguir las noticias falsas, es justo reconocer vuestro trabajo en aras de garantizar la veracidad”.

Carmen Juste ha indicado que en estos ocho años al frente de CCOO Albacete, tanto ella como su equipo han hecho un gran esfuerzo “por visibilizar y proyectar a CCOO como el gran referente social que somos en la provincia, porque hoy por hoy somos el sindicato con más representación y afiliación.

[LEER MÁS](#)